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EMENTA: Reitera informações referentes à Força 
Tarefa da ultrassonografia realizados na 
Faculdade Anhanguera de Valinhos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando a resposta enviada através do requerimento 407/2024, 

requeremos esclarecimentos adicionais sobre os exames realizados.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Enviar lista detalhada dos 2.584 exames realizados, especificando 

individualmente cada tipo de exame e seus respectivos custos?

2) Enviar separadamente os valores pagos a cada empresa que 

participou da força-tarefa de ultrassonografia?

3) Como foram selecionadas as empresas que participaram da força-

tarefa de ultrassonografia?

4) Qual foi o critério utilizado para determinar o valor pago a cada 

empresa pela realização dos exames?

5) Houve alguma licitação ou processo de concorrência para a 

contratação das empresas responsáveis pelos exames?

6) Existem relatórios ou avaliações disponíveis sobre a qualidade dos 

exames realizados pela força-tarefa de ultrassonografia?Se sim, enviar cópia.
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7) Como foi monitorada e garantida a qualidade dos exames realizados 

pelas empresas contratadas?

8) Quais medidas foram adotadas para garantir a segurança e 

confidencialidade dos dados dos pacientes durante o processo de realização dos 

exames?

9) Existe uma lista de espera para a realização de exames médicos na 

rede municipal de saúde?

10) Em caso afirmativo, quantas pessoas estão atualmente 

aguardando para realizar exames médicos?

12) Quais são os tipos de exames para os quais as pessoas estão 

aguardando?

Justificativa: 

Este vereador faz o referido requerimento para 

acompanhamento e fiscalização, em exercício da função fiscalizatória atribuída pela 

Constituição Federal e Lei Orgânica do Município. 

Valinhos, 29 de abril de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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